



# communiqué

N<sup>o</sup>:  
No.: 115

POUR DIFFUSION IMMÉDIATE  
LE 9 SEPTEMBRE 1983

## NOMINATIONS DIPLOMATIQUES

L'honorable Allan J. MacEachen, vice-premier ministre et secrétaire d'État aux Affaires extérieures, annonce les nominations diplomatiques suivantes:

Monsieur Sydney George Harris, âgé de 53 ans et originaire de Nakina (Ontario), est nommé consul général à Cleveland, États-Unis.

M. Harris (baccalauréat ès arts (sciences) de l'Université de Toronto, 1954; maîtrise ès arts (sciences) de l'Université de Toronto, 1954; Doctorat de l'Université de Birmingham, 1958) est entré au Service des délégués commerciaux en 1959. Il a été affecté à Londres, Washington, Bombay, Tel Aviv et Tokyo. Depuis 1978, M. Harris a occupé le poste de Ministre (Affaires économiques/commerciales) à Rome. Il remplace M. Norman W. Boyd, qui rentre au Canada.

\* \* \* \*

... /2

Madame Irene Elizabeth Johnson, originaire de Winnipeg (Manitoba), est nommée consul général à Philadelphie, États-Unis.

Mme Johnson (baccalauréat ès arts de l'Université de Toronto, 1947; maîtrise ès arts de l'Université de Toronto, 1949; London School of Economics, 1949) a travaillé à titre d'économiste pour le gouvernement de la Nouvelle-Écosse et, au gouvernement fédéral, pour le ministère du Travail, le ministère de l'Industrie et du Commerce, le ministère des Finances, et le Conseil du Trésor. En 1972, elle a été nommée commissaire auprès de la Commission de la Fonction publique et, en 1976, directeur exécutif adjoint de la Direction de formation de la main-d'oeuvre au ministère de la Main-d'oeuvre et de l'Immigration. Mme Johnson a été nommée haut-commissaire en Nouvelle-Zélande avec accréditation simultanée auprès de Fidji, Tonga, Samoa occidentales, Kiribati et Tuvalu en 1978. Depuis 1981, elle a occupé le poste de sous-ministre adjoint (personnel et pratiques de gestion) au ministère de l'Énergie, des Mines et des Ressources. Mme Johnson remplace M. Willard G. Pybus, qui a pris sa retraite.

\* \* \* \*

Monsieur Alan Pittman McLaine, âgé de 51 ans et originaire d'Ottawa (Ontario), est nommé ambassadeur en Pologne avec accréditation simultanée auprès de la République démocratique allemande.

M. McLaine (baccalauréat ès arts, avec spécialisation de l'Université Queen's, 1953; Russian Institute, Université Columbia, 1955-1957) est entré aux ministères des Affaires extérieures en 1959. Il a été affecté à Moscou, la Havane, Washington et au Royal College of Defence Studies à Londres. Depuis 1979, M. McLaine occupe le poste de directeur, Direction de l'Europe de l'Est. Il remplace M. John McLeod Fraser qui est nommé ambassadeur en Yougoslavie avec accréditation simultanée auprès de la Bulgarie.

\* \* \* \*

Monsieur Charles Jordan Marshall, âgé de 54 ans et originaire de Windsor (Ontario), est nommé ambassadeur au Pakistan.

M. Marshall (baccalauréat ès arts, avec spécialisation de l'Université de la Colombie-Britannique, 1950) est entré au ministère des Affaires extérieures en 1957. Il a été affecté à Ankara, Genève et Bruxelles. En 1977, M. Marshall a été nommé ambassadeur en Turquie et depuis 1980 il occupe le poste de sous-secrétaire adjoint, Direction centrale des affaires publiques. M. Marshall remplace M. William T. Warden, qui est nommé haut-commissaire en Inde.

\* \* \* \*

Monsieur Noble Edward Charles Power, âgé de 51 ans et originaire de Montréal (Québec), est nommé haut-commissaire à la Barbade avec accréditation simultanée auprès de la Dominique, de la Grenade, d'Antigua, de Sainte-Lucie, de Saint-Vincent et Grenadines, et des États associés des Indes occidentales et Montserrat.

M. Power (baccalauréat ès arts de l'Université de Montréal, 1953; études supérieures à l'Université de Mexico, 1953-1954; maîtrise ès arts de l'Université Columbia, New York, 1955; études en histoire diplomatique à La Sorbonne, Paris, 1955-1956) a occupé des postes au cabinet du ministre de la Défense nationale, au Bureau de l'aide extérieure à titre de directeur de la planification pour les pays d'Afrique du Commonwealth, au sein du Comité interministériel des relations extérieures, ainsi que divers postes à l'ACDI. En 1971, M. Power a été nommé haut-commissaire au Ghana et ambassadeur auprès du Togo et du Bénin et, à son retour au Canada en 1974, il a occupé le poste de directeur général, Direction de l'Asie, et de 1977 à 1982, le poste de vice-président, Programmes bilatéraux, à l'ACDI. Depuis 1982, il occupe le poste de vice-président, Affaires organisationnelles, à l'ACDI. A ce titre, il siège au conseil d'administration de la Société pour l'expansion des exportations, en tant que directeur suppléant, et il travaille en étroite collaboration avec les organes consultatifs de la Banque mondiale, les banques de développement et institutions financières arabes et les divers comités parlementaires qui s'intéressent à la coopération dans le tiers monde. M. Power remplace M. Allan B. Roger, qui rentre au Canada.

\* \* \* \*

Monsieur Charles F. Rogers, âgé de 50 ans et originaire de Hamilton (Ontario), est nommé consul général à Buffalo, États-Unis.

M. Rogers (baccalauréat ès arts, philosophie et anglais, de l'Université de Toronto, 1958) est entré au ministère de la Main-d'oeuvre et de l'Immigration en 1958. Il a été affecté à Cologne, Hambourg, Port-of-Spain, Vienne, Bruxelles et Hong Kong. Depuis 1979, il a été ministre-conseiller (immigration) à Londres. M. Rogers remplace M. William R. Van, qui rentre au Canada.

\* \* \* \*

Monsieur A. Percy Sherwood, âgé de 51 ans et originaire d'Ottawa (Ontario), est nommé ambassadeur en Irak.

M. Sherwood (baccalauréat ès arts de l'Université Carleton, 1955; études de troisième cycle de l'Université Carleton, 1964; Université de Genève, 1955-56) est entré au ministère des Affaires extérieures en 1958. Il a été affecté à Kuala Lumpur, Varsovie, La Haye, Islamabad et Washington. Depuis 1978, il a occupé le poste de directeur, Direction de la sécurité du Ministère. M. Sherwood remplace M. Witold Weynerowski dont la nouvelle affectation sera annoncée plus tard.

\* \* \* \*

Monsieur Charles John Small, âgé de 63 ans et originaire de Chengtu, en Chine, est nommé ambassadeur en Malaisie avec accréditation simultanée auprès de Brunei.

M. Small (baccalauréat en sciences du Ontario Agricultural College, 1942; baccalauréat ès arts de l'Université de Toronto, 1949) a servi dans la Marine Royale canadienne de 1941 à 1946 et il est entré au ministère de l'Industrie et du Commerce en 1949. De 1950 à 1955, il a occupé le poste de Secrétaire commercial (Agriculture). En 1955, il s'est joint au ministère des Affaires extérieures et il a par la suite été affecté à Hong Kong, Karachi et l'OCDE. En 1965, il a été nommé représentant permanent du Canada à l'OCDE. En 1969, M. Small a été nommé ambassadeur au Pakistan avec accréditation simultanée auprès de l'Afghanistan, et, en 1972, il a été nommé ambassadeur en République populaire de Chine, avec accréditation au Vietnam à partir de 1975. Depuis 1978, M. Small occupe le poste de sous-secrétaire général (Affaires économiques) du Secrétariat du Commonwealth à Londres. M. Small remplace M. Gerald F.G. Hughes, qui rentre au Canada.

\* \* \* \*

Monsieur Lawrence Austin Hayne Smith, âgé de 53 ans et originaire de Vizagapatam, en Inde, est nommé ambassadeur aux Pays-Bas.

Après son retour à Ottawa en 1978, il a été coordonnateur de la politique en matière de développement et sous-secrétaire d'État adjoint (questions économiques). M. Smith (baccalauréat ès arts de l'Université McMaster, 1951, baccalauréat ès arts, maîtrise ès arts et baccalauréat en littérature de l'Université Oxford, 1953 et 1955; Université de Toronto, 1955-1957) est entré au ministère des Affaires extérieures en 1957. Il a été affecté à Karachi et auprès de l'OCDE à Paris. En 1973, il a été nommé haut-commissaire à la Barbade avec accréditation simultanée auprès des États associés des Indes occidentales et Montserrat. En 1977, il a été nommé ministre (économie) à Washington. Depuis 1982, M. Smith occupe le poste d'ambassadeur aux relations Nord-Sud. Il remplace M. Georges Blouin, qui est rentré au Canada.

\* \* \* \*

Monsieur William Thomas Warden, âgé de 49 ans et originaire de Niagara Falls (Ontario), est nommé haut-commissaire en Inde avec accréditation simultanée auprès du Népal.

M. Warden (baccalauréat ès arts de l'Université de Western Ontario, maîtrise ès arts de l'Université du Tennessee; études supérieures à l'Université de Glasgow et à l'Université libre de Berlin) est entré au ministère des Affaires extérieures en 1961. Il a été affecté à Moscou et à la Havane. En 1977, M. Warden a été nommé commissaire à Hong Kong. Depuis 1981, il occupe le poste d'ambassadeur au Pakistan. M. Warden remplace M. John G. Hadwen, qui rentre au Canada.